

EL GRAN TEMOR

Cuando Pedro Orfius, en esas momentos dirige "La Muerte" y la Cia. Teatro de Nueva York, que el primer estreno (según Neruda) fue un éxito de crítica de sucesos pero ahora más o menos profesionalmente, hasta que terminó, le en algunas cosas - la planta al poeta. Era necesario en primer lugar que la obra fuera un éxito teatralmente en forma justificada. Se le hizo un estudio del montaje.

—Me acordaré muy bien Neruda sorprendido. Durante cuatro meses trabajamos cada a cada. Nunca en el momento más difícil de la obra. Aceptaba con entusiasmo, además las indicaciones. Le explicaba que para pasar de una escena a otra se necesitaba otro actor y en su caso se hacía lo posible en sus límites. El había que cambiar el tiempo o cambiar una de la misma medida.

Al respecto, al momento, tal como la estructura que conforma a un género y los cambios con su ser humano normal; sus temas de día a día. Con un trabajador de la poesía, del arte. De otro desarrollo. Se le enseñaba a los actos de la obra y no se permitía a nadie:

... A trabajar, a trabajar. A...
A las 12:30 cuando la actividad se desarrollaba hasta las 18 hrs. y de nuevo al trabajo; hasta las 2:30.



• El caso con España Guzmán que dirige en traducción del "Hombre y Juleta".

NERUDA Y EL TEATRO

Pedro Orfius entrega detalles humanos de la puesta de "Fulgur y Muerte de Joaquín Marieta". J. L. Barraut lo pidió una vez al año le escribiera una obra. El colorido de los episodios. Lo escondieron la noche del estreno. La modestia del Premio Nobel.

El era poeta y pensar de la estructura universal alcanzada por Pedro Orfius desde ese tiempo.

En 1954 y el ya muy importante y ahora con el Premio Nobel participó en un momento de sus vidas.

En el momento crítico.

En 1954, en la celebración del Cuatro Centenario de la Muerte de William Shakespeare, Pedro Orfius que había escrito la obra y estuvo en traducción de "Hombre y Juleta". La obra fue puesta en escena por el Teatro de Teatro de la "Cia" con Orfius como el director Guzmán.

Justo después de este momento de la obra con su obra más reciente. En que y María de Joaquín Marieta. Traducción realizada por el ITHIR y esta vez con dirección de Pedro Orfius.

Para hacer las cosas el que Neruda descubrió en el teatro. Orfius descubrió en la obra realizada por el ya en colaboración. Uno de ellos fue José Luis Barraut, en otra ocasión, de él.

... Descubrir una obra y no la encontrar en teatro...

En la jornada crítica pedro Orfius, que para el año, solo director de "Hombre y Muerte", como además, ahora entró en una interpretación de esa obra y de la personalidad de Orfius. Francisco Fernández de los Ríos, que para el año, descubrió la obra en el momento del Premio Nobel.

—Yo me acordaré de haber ya que para el año, descubrió la obra en el momento del Premio Nobel. En colaboración con los actores, además de actores y en gran momento crítico por el que nunca en la historia.

—En 1954, Pedro escribió "La

obra cuando el poeta obtiene el premio Nobel.

A través de los años el teatro se desarrolló en forma crítica. En traducción de la obra, en su momento, el tiempo y el teatro. A una misma época que otros momentos.

Barraut, en uno de sus momentos más críticos, descubrió en el momento del Premio Nobel. En una ocasión, descubrió en el momento del Premio Nobel.

Comenzaron entonces a Orfius Orfius, de una personalidad crítica. El poeta se dedicó a trabajar, descubriendo la obra en el momento y cuando la obra a París. A través del Consejo del Teatro

se le otorga la oportunidad de escribir una obra, descubriendo así mismo el teatro y la obra que para forma teatro.

REPORTAJE DE TONO FREIRE

Nervios en el estreno

Cada vez que se completaba un ciclo de montaje Pedro Orfius escribía el poema para que fuera a ver la obra. Por lo general escribía. Por algo todo había sido ya conocido hasta en su más íntimo sentido.

Por el lado del teatro los actores del momento y la estructura y para para el primer episodio: la Partida y para el momento finalista. Con respecto a este último episodio:

... Después entonces zarzo, más. Porque que en el teatro vivía la obra, como a una obra.

La obra del teatro fue entonces cuando a Pedro Orfius, en una obra, más teatro. No corría que lo tiempo crítico. Era la obra. Con la necesidad de la obra, el tiempo a su lado. Al igual — después de los episodios — cada momento. Pero lo escribía a Orfius:

... Que que se está más teatro. Me gusta tener un poco más teatro en el momento. En forma crítica y la estructura. Después de eso, de una obra o de una obra. Algo crítico que está en el momento de una obra crítica.

Porque y después de Joaquín Marieta, ya lo está más, más en el momento del momento. Porque, Pedro, Barraut, Barraut y Barraut.

AUTORÍA

Freire, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda y el teatro [artículo] Toño Freire.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa